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平成１８年度 第４回 男女共同参画懇話会 議事録
平成１９年３月２６日（月）午後 １時～午後 １時５５分

市役所東館３階会議室１０

魚住、木村、古賀、近藤、鈴木、都築、宮崎、三和、山本、米正

岡本、渡邉

市長、市民部長、市民協働課長、課長補佐、担当係長、野口

市民フォーラム２１・ＮＰＯセンター（藤岡）

（進行・・・１ 事務局担当係長、２以降　木村会長）

１．あいさつ

（１）市長あいさつ

（２）木村会長あいさつ

２．議題

議事

（１）部会報告

①プラン部会報告

事務局からの報告

第１期の任期満了となる。3名が退任　木村さん、近藤さん、岡本さん

市長として３期務めた。今回引退をすることになっている。男女共同参画に関して
は話の内容が難しいということがあった。当初より、社会が変わり、自分自身も変
化があったと思っている。答申の内容をさらに実現にむけた取り組みが大切である
と思っている。

プラン策定に関し、懇話会プラン策定部会の努力、事務局からの支援により策定を
することができた。最後の審議をよろしくお願いしたい。

  懇話会が2年を費やし策定をし、答申としてまとめた。

（３）答申

古賀順子委員よりプラン策定に関してお礼

    プラン部会の人たちの尽力、市民フォーラムの助言、行政の協力のもとに

  プラン策定委員会と懇話会を代表し木村会長と後藤部長より市長へ答申をした。

○これまでの経緯の説明

○     発行について

２月２６日　　プラン策定委員会に提言

３月　５日　　経営戦略会議にて審議

３月１６日　　策定委員会にて確定

（意見交換）

○6月23日（土）　プラン策定の記念フォーラムを予定している

多言語版の発行　　　　各500部予定
正規版は７８ページ　　1000部　　担当係長以上に配布
　　　　　　　　　　　インターネットにて公開

アンケート調査結果　　インターネットにて公開する

Ｑ：グループインタビューの協力者にも配布してほしい

Ａ：配布する予定である（住所がわからない人は2名ほどいる）

  策定ができた。今後実行に向けて進めていきたい。

場所：文化会館　ギャラリー



・小学生には川柳はわかりにくいので例示を示したほうがよい。

・男女共同参画を啓発することと、よい作品を集めることとは別ではないか。

・参加賞は、なるべく全員に出したいが、応募者多数の場合は入賞者だけとな

・文化協会・体育協会等、動員が見込める団体にＰＲしていくべき。今後ＰＲ

  啓発であれ小学生にも募集するのはよいと思われる。

内容：文部科学省の委託をうけた寸劇（30分）北名古屋市

      標語の発表

② 事業部会報告

表彰式：プラン策定記念フォーラムにて表彰

（意見交換）

ートからしても、市民に男女共同参画の言葉が浸透していないと思っている。

男女共同参画の標語を募集し、男女共同参画の言葉を市民に広げていきたい。

  あいち国際女性映画際に協力した。映画祭に協力してもらっている人へのア

川柳と標語募集について事務局より説明

募集期間：5月1日から1ヶ月
募集対象：小学生や中学生も対象とする

表紙を変えた。

内容については他の市町村からも問い合わせがあり、評判がよかったと思

っている。

  る。

  する団体、小中学生へのＰＲ方法を考えていく必要がある。

③広報部会報告

シェイクハンド

・平成１９年度、第１回懇話会で検討する。

部会制度について見直しをしていきたい。推進体制と評価体制と２部会になる

ことも考えており、今後検討してほしい。

○退任委員

木村委員と近藤委員は豊明市付属機関等委員設置要綱の規定により退任

第１回懇話会を４月２０日に予定している。市長の任期が４月末である

その他

友友代表　　　　　　　　　　　加藤浄子さん

岡本委員は申し出により退任

○新任委員

一般公募　　　　　　　　　　　東郷町　石川礼子さん

子育て支援活動者　　　　　　　具ゆりさん


